



▲相撲人生を熱く語った舞の海さん

元小結

舞の海秀平さん熱弁 「決してあきらめない」

15年度スポーツ講演会

村と村教育委員会主催・
村体育協会（赤石沢正信
会長）共催のスポーツ講

演会は、2月29日公民館
で行われ、村内外から約
280人が聴講に訪れま
した。

今年は大相撲の元小結、
現スポーツ解説者の舞の
海秀平さんを招き「絶対
にあきらめない」をテー
マに講演会が行われまし
た。

講演で舞の海さんは、
自身の相撲人生や引退後
の生活などについてふれ

ながら「自分も今までの
人生の中で、あきらめず
に頑張ってきた。何事も
一番を目指して頑張ること
が大切。」と話していました。
講演会終了後は、聴講
者を対象にした携帯電話
のストラップや浴衣の生
地などの抽選会が行われ、
当選した聴講者らは舞の
海さんから直接プレゼント
が手渡されると、うれ
しそうに顔をほころばせ
ながら品物を受け取って
いました。

今年、3月21日に山形
県の栗子国際スキー場で
行われた今年度2回目の
事業には、村内の小中学
生約30人が参加。地元の
「飯館スキークラブ（林
良蔵会長）」会員らが参
加者の指導にあたりまし
た。



参加者は、スキーク
ラブ員にスキーやスノーボードの技術を教わりな
がら、広いゲレンデで思
い思いに滑りを楽しんで
いました。

村公民館が主催する
「スキー・スノーボード
で遊ぼう」は1月18日と
3月21日の2回行われ、
小中学生らが白銀のゲレ

ンデでスキー・スノーボードを満喫しまし
た。



広々ゲレンデでスキーニュースノーボードを堪能
地元スキークラブ員が技術指導

スキー・スノーボードを堪能